

## **Schützengesellschaft Amerang e.V.**

### **Königschießen 2026 und Proklamation der neuen Schützenkönige**

#### Bildunterschrift Amerangs Schützenkönige 2026

v.li.: Josef Strasser (Zimmerstutzen) 1.Jugendleiterin Luise Schwarz, Ida Riemer (Jugend), 1.Schützenmeister Markus Kopp, Ludwig Huber (Luftpistole)

Der Höhepunkt der diesjährigen Schießsaison begann traditionsgemäß im Januar mit dem Königschießen. Dabei wurde die Neuerung bei den Luftgewehrschützen zum Erreichen der Königswürde beibehalten, diese Disziplin wurde separat mit dem Zimmerstutzen ausgeschossen.

Schon beim Schießen selbst am Freitag den 2. Januar 2026 wurden die Schießergebnisse im Schützenstüberl am Bildschirm mit großer Spannung verfolgt. Bei der Preisverteilung wurde wieder getrennt nach Freischützen und Auflageschützen nach dem besten Blatt'l gewertet. Bei den Pistolenschützen blieb es beim bisherigen Verfahren.

Insgesamt waren 43 Schützen am Start, davon 11 in der Lichtgewehr- und 1 in der Jugend-/Juniorenklasse.

Schützenmeister Markus Kopp bedankte sich zuerst bei den scheidenden Königen und Königin für die würdige Vertretung bei den offiziellen Anlässen im letzten Jahr. Dann erfolgte die Bekanntgabe der neuen Könige und Übergabe der Ketten von den bisherigen Königen, das im Schützenheim schon mit großer Spannung erwartet wurde.

Der neue Ameranger Schützenkönig, ausgeschossen mit dem Zimmerstutzen, ist Josef Strasser mit einem 294,5 Teiler, er lag zum Zweitplatzierten mit nur 2 Zehntel vorne.

Ludwig Huber ist Schützenkönig bei den Luftpistolenschützen mit einem 31,3 Teiler, Ida Riemer wurde mit einem 98,0 Teiler Jugendkönigin.

Bei den Lichtgewehrschützen war Tobias Krieger mit einem 87,3 Teiler erfolgreich und somit Lichtgewehrkönig.

Die weiteren Ergebnisse:

Zimmerstutzen: Andreas Schuberger als Wurstkönig mit einem 294,7 Teiler und als Breznkönig Hermann Zielinski mit einem 472,7 Teiler.

Pistolenschützen: Maria Riemer ist Wurstkönigin mit einem 85,3 Teiler und Thomas Beham Breznkönig mit einem 112,4 Teiler.

Jugendschützen: es ist nur eine Schützin angetreten (Ida Riemer, zugleich Jugendkönigin)

Lichtgewehr: Wurstkönig Michael Steckermeier (132,7 T.) und Breznkönig Maximilian Krieger (179,7 T.).

Auf Preise Freischützen: hier erzielte Andreas Schuberger LG das beste Blatt. (28,2 Teiler) vor Julia Riemer LG (30,2 T.) und Ludwig Huber LP (31,3 T.).

Auf Preise Auflageschützen: Anton Reuter erzielte das beste Blattl (4,0 Teiler), vor Josef Strasser (6,4 T.) und Angelika Laux (10,4 T.). Neben der Überreichung der Königs-, Wurst- und Brezn-Ketten, sowie den Königsscheiben, Urkunden und Nadeln

waren auch wieder viele Sachpreise zu gewinnen.

Hervorzuheben sind die vielen sehr guten Ergebnisse beim Schießen auf Preise. Für Sepp Straßer war das Königschießen sehr erfolgreich, er wurde nicht nur Schützenkönig, sondern erzielte auf Preise einen 6,4 Teiler und erreichte bei der Ringwertung volle 100 Ringe.

In gemütlicher Runde wurden anschließend die neuen Könige angemessen gefeiert.

Text und Foto: ©Reinhard Feiler, Schriftführer Schützengesellschaft Amerang e.V.